

# Les 20 bougies de CAIAC

**Le Centre d'accueil, d'information, d'animation et de coordination (CAIAC) souffle cette année ses 20 bougies.**



**L**a mission de cette ASBL a pour objectif d'améliorer les relations et les aides entre les habitants d'Assesse par des services de proximité, voiturage, Alzheimer, café, visiteurs bénévoles à domicile. Ces services visent à répondre à un besoin d'aide mais aussi à créer des liens de solidarité entre les gens.

CAIAC organise également un accueil communautaire dont l'objectif est d'accueillir des personnes âgées une ou plusieurs journées par semaine. Dans un local adapté à ce

public spécifique, des bénévoles les rassemblent autour d'une activité conviviale comme un repas préparé ensemble et leur proposant des activités et des animations valorisantes.

Tous les bénévoles de CAIAC se sont rencontrés, il y a quelques jours, à l'occasion d'un barbecue.

Le président du CPAS d'accueillir des personnes âgées une ou plusieurs journées par semaine. Dans un local adapté à ce

merci tous ceux qui donnent de leur temps et permettent que les services de l'ASBL existent. Le CAIAC a été lancé à l'initiative du conseil communal d'Assesse en 1999. De 1999 à 2014, l'ASBL a travaillé sur les territoires d'Assesse, Gesves et Ohay dans le cadre d'un projet européen Leader. Désormais subventionnée par la seule commune d'Assesse, elle se consacre exclusivement aux habitants de cette entité.

Alain Burlet en a été le premier président. De mandature en mandature, les présidents du CPAS se sont succédé à la présidence : André-Marie Servais, Anne-Françoise Avallossé et actuellement Vincent Wauthier. Le secrétariat est assuré par Philippe Stevaux et la trésorerie par Alain Burlet. Anne Vanhaesbrouck, coordinatrice Anne Vanhaesbrouck ont alors re-

**Les bénévoles ont été remerciés pour le travail qu'ils accomplissent chaque jour.**